

車いすバスケットで 北京パラリンピック出場!

合志市内の白鳩園に勤務する浦元美喜さん(熊本市)が、9月6日から中国の北京で行なわれるパラリンピックに車いすバスケットボール女子の代表選手として出場します。

浦元さんが車いすバスケットを始めたのは8年前。高校生のころから「格好いい!いつかはやってみたい!」とっていたそうです。そして卒業後、実際にバスケットを経験。汗をかく爽快感に魅了されたといいます。

普段は、九州各県の選手からなる九州ドルフィンのフォワード選手として活躍している浦元さん。代表入りした現在は、地元の男子チームに交じり、仕事をしながら毎日練習に打ち込んでいます。

初出場となる今回、浦元さんは、「いろいろな方に支援していただいた感謝の気持ちをメダルという形でお返ししたいと思います」とパラリンピックに向けての熱い思いを話してくれました。

出場報告に市長室を訪れた浦元さん



ママさんバレー全国大会出場!

5月31日・6月1日に富合町で開催された第39回全国ママさんバレーボール大会県予選大会で、合志市の「くぬぎ」チームが優勝し、7月31日から神奈川県で行なわれる全国大会への出場が決まりました。

「くぬぎ」の名前の由来は、市の木であるクヌギを名前にすることで県内外に合志市をもっとPRしたいと名づけたもの。

全国大会に向け、練習に余念がないメンバー。監督の池永けい子さん(上須屋)は「優勝を目指します!」と大会への決意を話していました。



全国に挑む「くぬぎ」

よみがえる思い出 合志中卒業生の同級生展

5月18日~25日、熊本市内で昭和34年の合志中卒業生が同級生展を開きました。

この展示会は「人と比べて競ったりするのではなく、今を大事に、という認識でこれからの人生をみんなが元気に過ごしてくれれば」と大寫敏信さん(植木町)が同級生約150人に呼びかけ実現したものです。



みんなの協力ですてきな展示会ができました

思い出の手紙や日記をはじめ、油絵や書など趣味の作品、約500点が展示されました。

期間中は同級生など約250人が訪れ、思い出話に花を咲かせていました。

第33回熊本県剣道道場連盟少年剣道錬成大会 第23回熊本県剣道道場連盟女子剣道大会

- 出場団体 西合志南中剣道部
- と き 6月7日
- 成 績 少年剣道錬成大会 優勝・3位
女子剣道大会 優勝・準優勝



ふたごのキュウリ!?

永江団地にふたごのキュウリが出現! 収穫したのは、宮脇敏子さん。自宅の畑で採れたそうです。

宮脇さんは「20年ほどキュウリを植えています。こんなキュウリが採れたのは初めてです」と、驚いた様子で話していました。



収穫した宮脇さん

ホタル祭り・ ホタルコンサート



杉並台ホタルコンサート

5月31日から6月7日の8日間、上庄ホタル祭り実行委員会(代表 上嶋弘一さん)の主催で、『上庄区ホタル祭り』が開かれました。

祭り期間中、出店などが並ぶ中、塩浸川沿いの遊歩道ではホタルの乱舞が観られ、多くの人でにぎわいました。

また、6月8日には、杉並台ホタルを育てる会(代表 久川健さん)の主催で、『第3回杉並台ホタルコンサート』が飯高山公園で開催されました。

ホタルが飛び交う幻想的な雰囲気の中、九州看護福祉大学の学生による「エイサー」や玉名女子高校OGペアーズによる吹奏楽の素敵な演奏が多くの来場者を魅了しました。

発行/合志市
編集/市長公室
☎096-248-1111
〒861-1195
熊本県合志市竹迫2140番地
ホームページアドレス
http://www.city.koshi.lg.jp

※5月末現在
()内は前月比

人口	54,207 (+32)
世帯	19,820 (+12)
出生	63
転入	184
死亡	36
転出	179



6月1日に行なわれた合志南小運動会



今月の表紙